

Variété par excellence

Royal Palace Kirrwiller

Im Herzen des Elsass unweit von Strasbourg im kleinen Dorf Kirrwiller hat sich Adam Meyer mit seinem weltbekannten Variété-Theater seinen Traum erfüllt. Jedes Jahr finden sich hier die größten Variétékünstler aus aller Welt ein, um die Besucher mit einer atemberaubenden Show zu beeindrucken. Das Royal Palace steht den großen Variété-Theatern in Paris um nichts nach.

PROGRAMMVORSCHLAG

Sie starten am Vormittag in Richtung Elsass und legen unterwegs eine PETROLI-Frühstückspause (Tasse Kaffee & Hefezopf) ein. Um die Mittagszeit erreichen Sie Kirrwiller.

Schon im Speisesaal beginnt das einzigartige Erlebnis mit einem luxuriösen Menü, musikalischer Unterhaltung und Tanz inklusive. Nach dem Essen entdecken Sie die fantastische Welt des Variété-Theaters Royal Palace mit den besten Künstlern aus der ganzen Welt. Zauberhafte Tänze, faszinierende Akrobatik, mitreißende Musik und einmalige Schauspielerei wird hier zu einer fantasievollen Vorstellung mit einem Hauch Sinnlichkeit vereint.

Im Lounge Club bei Musik und Tanz lassen Sie den Tag ausklingen, bevor Sie zurück an Ihrem Ausgangsort reisen.

Weitere Programmtipps

Aufenthalt in Gengenbach

Gengenbach, eines der schönsten „Städtle“ in Deutschland, gilt als Genusort an der Deutschen Fachwerk- und der Badischen Weinstraße. Fachwerkhäuser soweit das Auge reicht, im harmonischen Miteinander Türme, Tore, Winkel und Gassen und im Mittelpunkt der Marktplatz und das Rathaus.